
- 1 - 

令和５年度第２回地域密着型サービス運営委員会 会議録 

 

項目 内容 

開催日時 
令和６年２月２０日（火） 

午後８時０５分から午後８時２０分まで 

開催場所 二宮町役場 第１会議室 

出
席
者
氏
名 

委員 

６名 

定本貴明会長、峯佳子副会長、齋藤昌久、吉澤学、 

宮内春実、松井陽代 

事 務 局 

７名 

健康福祉部長 

高齢介護課長、介護保険班長、介護保険班員 1名、高齢福祉班長、

高齢福祉班員 1名 

地域包括支援センター管理者 

その他 
１名 

計画策定コンサルティング (株)アールピーアイ栃木 

欠席者氏名 山田政雄、菅澤冨枝 

議 題 

１．議題 

（１）地域密着型サービスについて 

（２）第８期介護保険事業計画における地域密着型サービス整備

状況について 

（３）その他 
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発言者 議題・発言内容及び決定事項 

事 務 局 それでは、第２回地域密着型サービス運営委員会を開催させてい

ただきたいと思います。本日の出席委員の報告をさせていただきま

す。委員定数８名のうち６名にご出席をいただいております。半数

以上の委員定数に達しておりますので、会議を開催させていただき

ます。 

続きまして、配布資料の確認をさせていただきます。過不足等ご

ざいませんでしょうか。 

無いようでしたら、議事を進めていただきたいと思います。議事

につきましては会長に進行をよろしくお願いいたします。 

  

会長 それでは、議題（１）、地域密着型サービスについて、資料Ⅰの説

明を担当の方よりよろしくお願いいたします。 

  

 １．議題 

  

 （１）地域密着型サービスについて（資料Ⅰ） 

  

事務局 資料Ⅰについて説明 

  

会長 ありがとうございます。資料Ⅰにつきまして、委員の方から何か

ご質問等ありますか。ご意見無いようですので、議題（１）に関し

ては終わります。 

続きまして議題（２）、第８期介護保険事業計画における地域密着

型サービス整備状況について、資料Ⅱの説明を担当の方よりよろし

くお願いいたします。 

  

 ２．議題 

  

 （２）第８期介護保険事業計画における地域密着型サービス整備状

況について（資料Ⅱ、看護小規模多機能型居宅介護湘南ユイ

ットパンフレット） 

  

事 務 局 資料Ⅱ、看護小規模多機能型居宅介護湘南ユイットパンフレット

について説明 
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会長 ありがとうございます。委員の方から何かご質問ありますか。 

  

委員 内覧は３月のいつでしょうか。 

  

事 務 局 内覧は３月下旬を予定しており、23日前後という話が出ています。 

  

会長 ショートステイと書いてありますが、どこか施設を希望していて

入れない場合、空きが出るまでショートステイを繰り返し利用する

場合もありますか。 

  

事 務 局 今のところ、週に１日から３日くらい宿泊をする予定で、病院か

ら退院後、すぐに在宅に戻れない方、在宅での看護や介護が難しい

場合、しばらくそこにとどまるケースを想定しています。 

  

会長 負担金額のところを見ると、１泊 3,000 円、食費が 1,900 円、高

い気もするのですが。 

  

委員 この施設は、お看取りも想定されているのですよね。 

  

会長 わかりました。 

  

委員 施設内で交流はありますか。それとも特に交流は無く別の施設で

すか。 

  

事 務 局 １階が高齢者で２階が障がい者の方の施設になりますが、運営上

の交流をどこまでやるかは未定です。ただ、例えば寿考園とみちる

愛児園が隣接して交流していたりするので、そういうのはあると思

います。 

  

会長 ありがとうございました。その他ご質問等よろしいでしょうか。 

  

委員 小規模多機能型居宅介護にはニーズがあるので、休止中の施設の

再開は非常に望まれていると思います。是非働きかけていただくよ

うお願いできればと思います。 

  

事 務 局 人材確保等の難しさはありますが、引き続き働きかけて参ります。
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また、新しくできる看護小規模多機能型居宅介護施設もうまくご利

用いただいて、町全体でキャパを確保できたらと思います。ありが

とうございます。 

  

会長 他によろしいでしょうか。 

  

委員 看護小規模多機能型居宅介護施設というのは看護が必要な人が利

用するという認識で間違いないでしょうか。 

  

委員 より医療的な関りが必要な方という認識だと思います。 

  

事 務 局 看護小規模多機能型居宅介護施設は、小規模多機能の施設に看護

機能が付いた施設で、必ずしも看護が必要な方がということではな

いです。ただ看護が付いている分、いろいろなことに対応できると

いうことです。 

  

会長 看護師が居て、お看取りもできるということですよね。 

  

委員 いろいろなことに対応できる施設ができるのはありがたいです

ね。 

  

会長 そうですね、二宮町にできたら本当に嬉しいです。 

  

委員 採算はとれるのでしょうか。きちんとできているのですよね。 

  

事 務 局 収支計画を立て、きちんと採算が合う計画でないと町も指定しま

せんので、審査はこれからですが大丈夫です。 

また、大元の資金は国からですが、町はその交付決定をしており、

その際に収支計画が提出され、審査しています。 

  

委員 どこでも職員不足、人員不足と聞くので、少し不安に思いました。

しっかり体制を整えて運営できれば良いなと思います。 

  

事 務 局 施設も最初からいきなり満床になるわけではないので、利用者に

合わせて職員も増強していく考えとのことです。 
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会長 よろしいでしょうか。これで地域密着型サービス運営委員会を終

わりたいと思います。ありがとうございます。 

  

事 務 局 これをもちまして全ての会議を終了とさせていただきます。 

本日は長時間に渡りご意見をいただきありがとうございました。 

 

【閉会】 

 


